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〇ほいく誌ファンとは
県内各地で行われている『日本の学童ほいく』の普及・拡大活動を紹介し、みなさん

の地域での活動に活かしてもらうための情報紙です 。
※文中の「ほいく誌」は、月刊誌『日本の学童ほいく』のことをあらわしています。
ほいく誌の購読料391円/冊（定価）は、約2/3が全国学童保育連絡協議会の制作費

や活動費に、約1/3が還元金として愛知学童保育連絡協議会の収入の一部となり活動
費に充てられ、活動を支えています。

6月18日に第1回ほいく誌普及拡大会議をおこないました。

この広報誌「ほいく誌ファン」では会議や交流会当日の
ようす、各地域で決めている地域目標の確認などをしてい
きます。
ほいく誌を、知っている人も知らない人も一度目を通し

てみてくださいね。

今回のテーマは

『ほいく誌担当者の役割と地域目標の取り組み方につい
て意見交換をしましょう』でした。

各地域からのほいく誌担当者の参加は合計で27人となり、
ほいく誌についての基本的な情報の共有や、情報交換を行
うことができ、今後に繋がる普及拡大会議となりました。

ほいく誌とは
日本で唯一の学童保育に特化した月刊誌で、購読され

ている方は保護者、指導員、学生さんなど

こんなことを話しました

ほいく誌担当者って何を
ほいく誌を知ってもらう機会を作り、 ほいく誌を

増やしていくこと (県連協安定的運営の為）

自己紹介と地域目標について
   新しくほいく誌担当になられた方いるので担当者の
方の自己紹介と地域のほいく誌の状況、普及拡大する
にあたりどんな工夫をしているかを会話

読み合わせの意義
ほいく誌を知ってもらう機会の提供とほいく誌購読

数維持の為

ほいく誌普及拡大会議の一場面
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〇見本誌について
希望されるところは、地域連協名または学童名、送付先

住所、担当者、連絡先、必要冊数をほいく誌部会までご連
絡ください。（順次、発送いたします）

【お問い合わせはこちらへ】
ほいく誌部会（愛知学童保育連絡協議会・名古屋市学童保育連絡協議会）

 〒456-0006 名古屋市熱田区沢下町9-7-308 
TEL：052-872-1972  
FAX：052-308-3324 
E-Mail：hoikushi@gakudou.biz

2023年度の地域目標

千種区
引き続き、合同職員会議の中で読み合わせを行う。区連協内でも読み合わ
せを行い、増刷を目指す。

東区
2022年度目標「美味しそうで食べたいなと思ったレシピを実際に作って
みる」を継続予定。

北区
引き続き、区連協会議内で興味深い題材を取り上げ、少しでも各学童の父
母に広く認知してもらうようにしていきたい。

中村区
・各学童の父母会で読み合わせを続けていく。
・入所説明会時に見本誌をおいて自由に見てもらえるようにしていく。
・子どもたちともほいく誌をつかって話をしていったりする。

昭和区
増刷を目標とし、区連協、各学童の父母会で普及をPRする。

指導員会での読み合わせを継続。

瑞穂区
ほいく誌について知ってもらうために、担当者以外にも普及拡大会議や交
流会への参加呼び掛け、参加に繋げる。

熱田区
全４学童それぞれで子どもたちの絵や文をほいく誌に送り、ほいく誌の作
成に携わることによって認知度をUPさせ、購読を呼びかけるようにする。

中川区

２０２３年度も継続して読み合わせを行っていく。指導員の職員会議でも
読み合わせの時間をとって、共有をはかっていく。

固定の担当者は厳しいので、昨年度と同様に輪番で参加をしていく。

南区 各学童プラス１冊を目標とします。

守山区 区連協・父母会で普及アピールをしていき、各学童一冊増を目指す。

緑区 区連協会議で定期的に購読の必要性を各学童に呼びかけていく。

天白区
区連協の担当者会で議論を深め、各学童の父母に周知できる機会を創出す
る。

豊橋市 会議でのPRと読み合わせを実施し、購読と投稿増につなげる。

岡崎市 150冊をキープ。

春日井市 父母会でアピールしていく。

豊川市

運営委員会、指導員会では、引き続き読み合わせを行い、各クラブでも、
読み合わせを行いたい。子どもたちのイラストをこどもランドに投稿して
みよう会を開催してみる。ほいく誌に豊川市で掲載されたら、みんなで情
報展開する。

津島市 手に取りやすい環境を作る。

安城市 今年度も、ほいく誌のアピールは引き続き難しい状況で苦慮しています。

大府市
昨年に引き続き世帯全員購読、保護者会で取り上げる。

こちらも引き続き外部にも、外部へのイベント時に学童の役割をほいく誌
も用いて発信。

〇今後の予定
第１回ほいく誌交流会は10月 １日（日）午前中
※詳細は後日ご案内します。

参加者からの感想

・初めて参加してみて、正直ほいく誌を今まで読み込むと
いう事がなかったが、パラパラと今日見てみたら、良い
記事が結構あるなと思ったので、それを地域にも共有
したい。

・ほいく誌の役割や意義を知ることができたり、中身を
じっくりと読むことができて良かったと思いました。 

・今までは読む側だったけど、役員になって普及拡大会議
に参加してみて初めて、大きな取り組み・活動をしてい
ることを知って驚きました。 

・今年も読み合わせ、こどもランドへの投稿をしていき、
ほいく誌普及に努めたい。

全体として、ほいく誌について理解できて良かったとの
意見が多数でした。
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